

BABYNEWS, STELLVERTRETUNG und NEUE ÄRZTIN

Kinderarztpraxis Schwyz - Winter 2022/2023



Liebe Kinder, Liebe Eltern

Gerne möchten wir Sie informieren, dass Dr. med. Alessandra Reichlin und Dr. med. Julia Borns aufgrund Mutterschaft zwischen Dezember 2022 und Frühling 2023 optimal vertreten werden. Wir freuen uns, Sie informieren zu können, dass wir kompetente und motivierte Kinderärztinnen mit langjähriger Erfahrung gefunden haben.

Die Kinderärztin Emine Gashaj wird über unsere Mutterschaft hinaus auch in Zukunft in der Kinderarztpraxis Schwyz tätig sein. Über Ihren Start freuen wir uns alle sehr. Sie ist eine erfahrene, junge und motivierte Kinderärztin und arbeitet aktuell am Stadtspital Triemli in Zürich als Oberärztin. Künftig wird Sie neben der Tätigkeit in unserer Praxis auf der interdisziplinären Notfallstation am Kinderspital Luzern als Oberärztin tätig sein. Frau Gashaj ist ausgebildete Kinder- und Jugendmedizinerin mit dem Zusatztitel Kindernotfallmedizin.

Frau Gashaj wird künftig das Pensum von Frau Stadlin übernehmen, da Frau Stadlin ab November 2022 an Ihrem Wohnort tätig sein wird. Wir wünschen Frau Stadlin für die Zukunft natürlich von Herzen alles Gute und freuen uns, dass wir mit Ihr weiterhin in engem Austausch und guter Zusammenarbeit bleiben dürfen.

Frau Reichlin und Frau Borns werden nach Ihrer Babypause wieder wie gewohnt in der Praxis arbeiten und freuen sich, dann ihre kleinen Patienten, welche Ihnen sehr am Herzen liegen, weiter zu betreuen.

Eure Kinderarztpraxis Schwyz,

Dr. med. Alessandra Reichlin, Dr. med. Julia Borns & Dr. med. Christina Stadlin